



Trait d'Union

Blessés et infiniment aimés !

La première lecture de ce dimanche nous fait entendre à nouveau le récit de la création où l'homme, ne trouvant aucune aide qui lui corresponde dans le monde animal, tombe dans un sommeil mystérieux, se réveille, et reçoit ce qui lui manquait. De sa chair est formée la femme. La rencontre est étonnante et décisive. Ainsi, différents mais complémentaires, destinés à s'unir pour se perfectionner et pour prendre appui l'un sur l'autre. Formidable projet de Dieu pour notre humanité, où l'homme et la femme trouvent leur unité !

Quel beau projet et un vrai défi pour les couples, avec l'exigence de se dire un « oui conjugal » chaque jour. Tout cela paraît être une belle perspective. On veut y croire, et pourtant le constat est là : il y a tant de ruptures conjugales et d'échec de l'amour dans notre monde... Dieu mettrait-il la barre trop haut ? L'amour durable et fidèle, trop exigeant, ne serait-il réservé qu'à quelques-uns ? D'autant plus que l'air du temps n'est pas à entretenir la fidélité : on entend qu'on a « plusieurs vies », et que l'amour durable n'est qu'une belle idée utopique un peu dépassée. Tellement loin du projet et du plan de Dieu qui est dans une logique d'union et non de séparation.

En fait, cet idéal divin rappelé par Jésus dans l'évangile de saint Marc insiste sur une blessure bien réelle que vivent beaucoup de couples aujourd'hui : la perte progressive du sens de la fidélité, éléments essentiels d'un amour vrai et durable. Et par voie de conséquence, la perte du pardon et de la miséricorde.

Hors la miséricorde, c'est l'illustration même de l'amour divin et de ce qui vient entretenir la fidélité. Elle permet de mieux accepter l'autre avec ses faiblesses, de le comprendre, et de poser un regard juste comme Dieu pose un regard juste sur nous. La miséricorde du Christ est dans cette blessure : même si le Christ rappelle le plan d'origine de Dieu et provoque une rupture nette avec la Loi proposée par Moïse, ceux et celles qui vivent séparés ou divorcés aujourd'hui ne sont pas privés de la miséricorde de Dieu ! Comme tous les chrétiens, ils ont à la découvrir et la redécouvrir. Elle est précieuse car elle redonne toujours une perspective de vie.

Car Jésus est « venu pour sauver ce qui était perdu ». L'échec conjugal ne prive pas d'être saisi par Dieu (de prier, de découvrir la richesse de la parole de Dieu, d'éduquer, de s'engager dans un service communautaire, etc.) et, parce qu'il est fidèle et miséricordieux, de découvrir, jour après jour, à quel point il nous aime. Deux parcours sont proposés d'ailleurs à la maison Familya (*Revivre* et *Où demeures-tu ?*) pour les personnes séparées ou divorcées : un chemin pour percevoir ce salut où le Christ est au cœur de leur blessure.

Après la controverse sur le divorce, on dirait que le dernier passage dans l'évangile de l'accueil des enfants arrive d'une façon inopinée. Mais il faut garder précieusement la parole de Jésus sur cet accueil. Nous avons à accueillir Dieu et notre prochain à la manière d'un enfant, en étant pauvre devant Lui et humble devant le frère ou la sœur que nous ne devons jamais mal juger. C'est la clef pour entretenir la fidélité et la miséricorde, si essentielles à notre vie chrétienne.

Philippe Chauveau, diacre

HORAIRES



MESSES DU DIMANCHE

Samedi :

18h30 : messe

Dimanche :

9h : messe chantée en grégorien

10h15 : messe des familles

11h30 : messe solennelle

19h : messe animée par les jeunes

MESSES EN SEMAINE

Lundi : 8h, 18h45

Du mardi au vendredi : 8h, 12h15, 18h45

Samedi : 9h

ADORATION EUCHARISTIQUE

Du lundi au dimanche de 17h à 18h30

CONFESSIONS

Du mardi au samedi de 17h à 18h30

CHAPELET à la chapelle de la Vierge

Du lundi au vendredi à 18h

LE MERCREDI après la messe de 8h,

les pères de famille se réunissent autour d'un café dans la sacristie des mariages.



À LA CHAPELLE DU BON CONSEIL

Dimanche : 11h

Mardi et mercredi : 18h

Judi : 19h

Vendredi : 12h (avec chapelet à 11h30)

Chapelet, du lundi au vendredi, à 8h45

DENIER de l'ÉGLISE



Un grand MERCI à tous pour votre indéfectible générosité.

Un courrier a été envoyé à un grand nombre d'entre vous ces jours-ci.

Beaucoup ont déjà répondu :

qu'ils en soient profondément remerciés.

Aussi modeste soit-elle, votre contribution est un geste de liberté qui est un signe fort de soutien et d'appartenance à notre paroisse SFX.

« Si l'Église peut tant vous donner, c'est aussi grâce au Denier ! »

Votre participation fidèle nous est infiniment précieuse.

Vous pouvez opter pour le prélèvement automatique ou pour un chèque libellé à l'ordre de :

ADP Paroisse Saint-François-Xavier.

Vous pouvez aussi verser en ligne sur le site de la paroisse : onglet : « don en ligne »

Si vous n'avez pas reçu l'appel au Denier de l'Église à votre domicile, des enveloppes sont à votre disposition sur les présentoirs.



Mgr Bruno Lefevre Pontalis



Proposition de services par les Routiers

Besoin d'hommes forts, de serveurs, de majordomes, de déménageurs, de nettoyeurs, d'hommes à tout faire, n'hésitez pas à contacter les routiers du clan SUF de la paroisse, pour les aider à financer leur route d'été : clan.stcolomban@gmail.com



L'Amour Fou

très belle mise en théâtre de la vie de saint Jean de Dieu sera donné à la Maison Saint-François-Xavier, le **mercredi 9 octobre à 20h30** - participation libre.



Jeunes mariés,

vous avez trouvé votre préparation au mariage enrichissante et vous souhaitez poursuivre et approfondir avec d'autres couples une réflexion autour des sujets de votre nouveau quotidien : le pardon, l'écoute, la prière, l'argent, le travail, les loisirs... Les équipes Saint-Joseph vous proposent, une rencontre mensuelle, pendant 2 ans, avec 4 ou 5 autres couples de jeunes mariés autour d'un couple plus âgé. Réfléchir, échanger, partager vos interrogations et expériences sous le regard de Dieu, pour vous aider à continuer de construire votre couple en ces premières années de mariage. Contact : Guillaume et Bénédicte Mainbourg : stjoseph@sfx-paris.fr

Mouvement chrétien des retraités (MCR)

Le MCR est un mouvement d'Action Catholique axé sur la vie spirituelle de méditations et de prières. Il est aussi une ouverture à la vie des hommes et des femmes dans le monde d'aujourd'hui.

Réunion de rentrée, le mardi 8 octobre, de 14h30 à 16h

salle Saint-Jean-Paul II, au presbytère.

Contact : Marc Janicot, 06 28 77 41 32 janicotmarc2@gmail.com

Ciné-réflexion



Nous retrouverons avec joie cette année notre cycle de six films présentés puis suivis d'un échange enseignement par Mgr Pascal Ide.

Attention, **séances le lundi, à 20h, Maison SFX 14 octobre, Notre-Dame brûle,**

biopic franco-italien réalisé et écrit par Jean-Jacques Annaud, 2022.

18 novembre, Albatros,

drame français coécrit et réalisé par Xavier Beauvois, 2021.

16 décembre, Seul au monde (Cast Away),

drame américain de Robert Zemeckis, 2001.

6 janvier, Bagdad café (Out of Rosenheim),

drame américano-allemand de Percy Adlon, 1987.

3 février, Conte d'hiver,

comédie de mœurs françaises d'Éric Rohmer, 1992.

3 mars, Extrêmement fort et incroyablement près (Extremely Loud and Incredibly Close), drame américain de Stephen Daldry, 2011.

Ces films ont été choisis pour illustrer le thème paroissial de cette année 2025 : « Pèlerins de l'Espérance ».

Collecte alimentaire



L'Entraide Sourire fait appel à la générosité des paroissiens pour pouvoir confectionner les colis alimentaires qui sont distribués le mardi soir à partir de 18h30.

Sont nécessaires : des pâtes, des conserves,

des denrées non périssables, des produits d'hygiène.

A déposer au bureau d'accueil de l'église ou à la sacristie.

Un grand merci !



Le Bon Conseil, 6 rue Albert-de-Lapparent, Paris 7^e

Parcours Alpha Classic,

du mardi 8 octobre jusqu'au 15 janvier 2025 de 20h à 22h15.

Contact : www.parcoursalpha.fr/classic/alphabc2023@gmail.com

06 64 36 06 93 - tracts sur les présentoirs.

Dimanche 13 Octobre, lors de la messe de 11h au BC,

il y aura une remise de scapulaires de Notre Dame du Bon Conseil

Préparation prévue lundi 30/9 et 7/9 à 20h30.



Pour les jeunes : Réunion d'information le **7 octobre de 19h à 20h** pour le parcours « **Deviens ce que tu es** ». Destiné aux lycéens de seconde et de première afin de gagner en confiance en soi et en son avenir, et faire des choix pour son orientation

(enseignements de spécialité, filières, métiers).

Accueil des participants avec leurs parents.

Atelier « Mission XY » le 12 octobre de 9h à 17h.

Une journée Père-fils pour parler affectivité et sexualité.

Atelier « Cyclocoeur » le 19 octobre de 9h15 à 17h15.

Une journée pour permettre aux jeunes filles d'âge lycée de mieux se connaître, et de réfléchir à ce qu'est une relation amoureuse.

Temps d'échange entre lycéennes, avec un temps d'échange privilégié mère/fille.

Et aussi :

Parcours Revivre pour personnes vivant l'épreuve de la séparation conjugale ou du divorce. Première soirée offerte le 21 novembre 2024 à 20h après inscription préalable.

Contact pour tout renseignement revivrefamilya@gmail.com

Réunion d'information, le **16 octobre à 20h**, pour le parcours

« **où demeures-tu ?** » : 9 soirées pour personnes séparées ou divorcées sans nouvelle union, créé à l'initiative de Philippe Chauveau et Jean Villeminot, diacres du diocèse de Paris.

Toutes les inscriptions sur www.familya-sfx-paris.fr

Renseignements : contact@familyaparis.fr ou 09 72 12 68 46

Et n'hésitez pas à vous inscrire à notre newsletter



CALENDRIER



Dimanche 6 octobre : 27^e dimanche du temps ordinaire

Dimanche 13 octobre : 28^e dimanche du temps ordinaire

CARNET PAROISSIAL

Baptêmes

Léonis RICHARD
Léon DAUBARD

Obsèques

François FELD



1874-2024

L'exposition

« 150 ans de rayonnement
et de mission à SFX ! »
se poursuit et se renouvelle.
En ce mois d'octobre :
100 ans de restauration.

PRÊTRES SFX

Mgr Bruno Lefevre Pontalis
perebrunolp@yahoo.fr

Père Francisco Dolz
perefrancisco@bonconseil.org

Père Louis Corpechot
lcorpechot@diocese-paris.net

Mgr Pascal Ide
pi.roma@laposte.net

Père Jean-Louis de Fombelle
fombelle.jl@free.fr

Père Stein Bilou
picobilou55@gmail.com

PRÊTRES ÉTUDIANTS

Père Alain-Bertrand Bekada Ngonu
alane.bertrande@gmail.com

Père Aimé Irakoze
irakozeaime1@gmail.com

DIACRES

François Mathieu
francoismathieu77@gmail.com

Philippe Chauveau
ph.chauveau63@orange.fr

Marc Janicot
janicotmarc2@gmail.com

Octobre : mois de la Mission

Dans l'Église, le mois d'octobre est traditionnellement associé à la Mission. Ce mois commence, en effet, par la fête de sainte Thérèse-de-l'Enfant-Jésus, patronne des Missions, et se termine par la semaine missionnaire mondiale voulue par le pape Pie XI en 1926.

Elle est un appel à la prière et à la solidarité universelle.

Pour nous à SFX, c'est une belle occasion, après le congrès Mission qui a eu lieu le week-end dernier dans 140 paroisses en France, de nous rappeler que :

**« Nous avons tous une potentialité missionnaire.
La capacité de chacun à annoncer l'évangile n'est pas une option réservée
à une catégorie de personnes.
Chacun est appelé à découvrir son profil missionnaire ;
ses aptitudes, ses charismes, ses capacités, les modes d'action
dans lesquels il sera confiant pour être témoin. »**

Père Etienne Grenet,
responsable du pôle Mission du diocèse de Paris.

Dieu notre Père,
pour sauver l'humanité,
Tu as envoyé Ton propre Fils.
Il nous a fait connaître Ton nom
et nous a révélé Ta miséricorde à l'égard de tous.
Toi seul peux combler les hommes en plénitude
car Tu es la source de tout amour.
Aujourd'hui est venu le temps d'annoncer
cette Bonne Nouvelle
à tous ceux qui vivent ou travaillent dans notre quartier.
Seigneur Jésus, ouvre nos yeux
sur l'urgence de la mission
que Tu continues de confier à ton Église
et sur l'immense soif de nos contemporains.
Fortifie nos cœurs hésitants,
inspire nos paroles et guide nos pas.
Que notre prière elle-même soit plus missionnaire,
que nous soyons passionnés
par la gloire de Dieu et le salut du monde.
Esprit Saint, aide-nous à devenir
de vrais « disciples missionnaires »,
joyeux de proclamer l'Évangile
avec assurance et générosité.
Notre Dame de Paris et saint François-Xavier
nous vous confions la mission de notre paroisse,
priez pour nous.
Amen.

Le samedi 12 octobre, de 14h30 à 17h,
mission dans le quartier par équipe de deux personnes.
Rdv à 14h, au presbytère, pour le lancement.
lmissionsfx@outlook.fr



